

Les vins du Pays de Herve... avec des bouchons du Pays de Herve

Vin du Pays de Herve et Vinventions collaborent pour des bouteilles attendues en 2021.

● Pierre LEJEUNE

Vinventions, c'est l'entreprise Noma-corc créée par Marc Noël est basée à Thimister-Clermont depuis 2003. Elle embauche aujourd'hui plus de 550 collaborateurs dans le monde, est second fournisseur mondial de bouchons à vin et place son savoir-faire sur près d'une bouteille sur sept.

En face, la coopérative Vin du Pays de Herve poursuit une ascension entamée en 2017. Comptant aujourd'hui près de 400 coopérateurs et 20 000 pieds, elle atteindra dans les prochaines semaines les 40 000 pieds sur huit hectares avec la plantation d'une parcelle

mise à Merckhof, sur Hombourg (Plombières). Sachant que la coopérative est déjà « (im)plantée » à Hombourg, Aubel, Montzen et Clermont (carte interactive disponible sur le site Vin du Pays de Herve).

Inévitablement, ces deux-là ne pouvaient que

se rencontrer, s'entendre et participer, ensemble, à l'essor d'une « région viticole ».

« Ils ont des compétences qu'on peut aller chercher car Vinventions est un tout grand acteur mondial en matière d'œnologie, sait Michel Schoonbroodt, administrateur-délégué

de la coopérative. *Nous sommes très heureux de pouvoir prendre appui sur leurs compétences pour notre coopérative qui est avant tout une aventure humaine.* »

« Une région avec une activité viticole »

Les premières vendan-

ges sont attendues pour septembre 2020 et les premières bouteilles, qui bénéficieront de la gamme de bouchons Green Line, devraient faire leur apparition en 2021.

Pour Vinventions, la collaboration permettra aussi de présenter des vignes à quelques kilomètres (et même quelques pas, pour 150 pieds) de l'entreprise. Un plus indéniable pour les clients étrangers. « *Nous avons des coopérateurs individuels qui nous soutiennent mais aussi des entreprises, et on espère que cette collaboration va faire des jeunes auprès d'autres entreprises,* reprend Michel Schoonbroodt. *Chez Vinventions, ils sont aussi contents d'avoir des vignes près de chez eux pour présenter une région qui a une activité viticole, c'est un des aspects positifs.* »

De la collaboration vin-vin à la formule win-win, il n'y a qu'une lettre que les deux acteurs thimistériens-clermontois n'ont pas hésité à doubler. ■



Michel Schoonbroodt et Vin du Pays de Herve collaborent avec Vinventions.